

Je suis Cyril Texier, entrepreneur depuis plus de 15 ans et au service de la FT Bordeaux comme bénévole depuis 2 ans.

Malgré la pandémie, le bilan de la FrenchTech Bordeaux est assez remarquable; ce sont désormais 535 entreprises adhérentes (384 en 2019), 3 jobs connect par an au lieu d'un seul et la mise en place de programmes nationaux qui font notre fierté : FT Central, FT Tremplin, FT 120 et FT Visa.

Je suis persuadé que la ville de Bordeaux, sa Métropole et la Région N.A ont tout pour réussir afin d'être une place forte de l'innovation tant au niveau national qu'au niveau international. Mais son équilibre est fragile : difficulté pour trouver des ingénieurs, des développeurs, des commerciaux, des CSM.....on assiste même parfois à une surenchère entre sociétés.

Il ne faut pas croire que nous sommes les meilleurs, certes il fait bon vivre sur notre territoire mais la pandémie et le télétravail ont redistribué les cartes.

Si vous ajoutez un coût de l'immobilier complètement prohibitif, il va falloir se ré inventer de nouveau pour ne pas voir nos pépites partir ailleurs.

En effet beaucoup d'autres villes attirent déjà les jeunes pousses mais aussi les startups confirmées qui ont déjà anticipé les enjeux de demain pour solliciter les meilleurs.

L'association FT Bordeaux a très bien compris ses enjeux en proposant des services inédits et faire gagner du temps aux entrepreneurs tout en incluant les dimensions responsables et éthiques qui nous sont chères.

Je souhaite vous représenter et continuer à rassembler les entreprises innovantes du territoire au sein de l'association.

Être au board de la FrenchTech Bordeaux c'est accorder beaucoup de son temps pour les entrepreneurs et non se mettre en avant pour servir ses intérêts personnels et/ou professionnels

Bien sincèrement
Cyril Texier
Président sortant